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裏面あります

人事異動

さあ、新年度がスタートしました。このような節目では新たな気持ちになるも

のです。始業式や入学式においては、生徒の皆さんに意識して取り組んで

いただきたいことをお話ししました。ここで、改めて本年度の取組目標３つを

お伝えします。

１つ目は、生徒の主体的な活動の展開です。様々な場所、様々な機会を提

供していきます。また、２０２４SAGA国スポ・全障スポが開催されます。この

大会は約半世紀に一度地元で開催される記念すべき大会で、国体から国ス

ポへ名称も変化する貴重な大会でもあります。特に多久の地で開催される

弓道、スポーツクライミングをはじめ、開閉会式のパフォーマーなど、生徒の

皆さんも選手として、サポーターとして活躍できる場にもなっています。生徒

と先生たち、地域の皆さんと一体になって盛り上げていきましょう。そして、成

し遂げたときの自己有用感をみんなで味わいましょう。

教科 氏名 転出先

教頭 川﨑　直広 伊万里高校

事務長 新郷　正樹 佐賀北高校

美術 井手　節雄 有田工業（定時制）

工業 山口　光一郎 佐賀工業高校

福祉 田中　直美 牛津高校

事務主任 秀島　さつき 鳥栖高校

学校技師 塚本　通 退職

教科 氏名 前任校など

統括事務長 陶山　優 致遠館高校

工業 池田　積 産業技術学院

福祉 江口　みほ子 牛津高校

美術 砥上　隆司 金立特別支援学校

商業 川副　真紀 多久高校（非常勤講師）

事務主任 永益　秩英子 佐賀東高校

学校技師 橋口　孝幸 白石高校（普通科C）

転 出 転 入

生徒会長 歓迎の言葉

４月８日（月）に新任式がありました。

「多久高校のことを早く知り、頑張っていき

たいです」と陶山統括事務長より挨拶があ

りました。

生徒会長 今泉さんも「先生方と一緒に学

校生活を送れることを嬉しく思います。」と

言葉を述べました。式の最後は新任の先生

方へ紹介を兼ねて校歌斉唱しました。

【保護者の皆様へ】

多久高校「スクールNEWS」の登録はお済でしょうか。１年生へは入学式の日にご
案内いたしました。2,3年生で未登録の方は担任まで連絡をお願いします。登録方
法を改めてご案内いたします。早めの登録をお願いします。

学校からの急な連絡などに便利な情報ツールです。

本校での温かいご指導を本当にありがとうございました。

新天地でのますますのご活躍をお祈り申し上げます。

多久高校行事の際はぜひ足を運んでいただきたいです。

今年度、陶山統括事務長先生をはじめ７名の先生方が赴任されました。

ご指導のほど、どうぞよろしくおねがいいたします。

２つ目は、礼儀です。相手の目をしっかり見て挨拶できる人であってほしいと思います。コミュニケー
ションの基本は挨拶です。生徒の皆さん、先生たち、さらには地域の方々などいろんな方と明るい挨拶
をすることで明るい輪を形成してまいりましょう。
３つ目は、知識・技術の習得です。それぞれの学年で設定された教育課程の学習を中心にしっかり学
んでください。また、１年生は自分の目指す道の選択を、２年生はこれから本格的に始まる系列の学習
を、３年生はさらなる専門的な知識・技術の習得と進路決定を計画的に進めてまいりましょう。
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  各 主 任 の 紹 介 



　　　４月１０日（水）入学式がありました。新入生は学校長、教育後援会会長様より祝辞をいただき
　　1２０名が高校生活の第一歩を踏み出しました。

学校長式辞 教育後援会会長祝辞 新入生代表の宣誓

多久高校をよりきれいにするためには.....。
◆４Ｒ運動しましょう

◆持ち込んだ物のゴミは自分で持ち帰る

◆ゴミは分別して捨てる

◆衛生的なトイレの使用
生徒会美化委員が

パワーポイントを使って

環境美化について

説明しました。

５月の行事予定

県高校総体は５/２４（金）開幕です‼

新入生代表 渕上 脩斗さん 生徒会長 今泉 里菜さん

ようこそ(^^♪
部活動は力を湧き起こしてくれます。一緒に学校

を盛り上げていきましょう！分からないことがあれ

ば、どんどん訊いてください。

多久高校に仲間入りしました。目標を持って

励んでいきたいと思います。先輩方、いろいろ

教えてください。どうぞよろしくお願いします。

生徒会役員の紹介

４月１２日（金）部活動紹介がありました。

各部、工夫を凝らし楽しく魅了される内容で、新入生が

入部したくなるパフォーマンスでした。

さぁ！一緒に多久

高校の部活動を盛り

上げよう！

そして自分なりのや

り方で高校生活に彩

を添えよう！

初めてのHRの様子

╱

校時について

A ・・５０分授業

B ・・４５分授業
C ・・４０分授業
D ・・考査中時間割

【１の１】 【１の２】 【１の３】 【１の４】


